

Remise du drapeau national à la délégation cubaine aux Jeux Panaméricains de la Jeunesse



La délégation cubaine a pour devise: «Engagement et plaisir, un rêve partagé». Photo: ACN

La Havane, 8 nov. (RHC)- La délégation cubaine aux premiers Jeux Panaméricains de la Jeunesse s'est vue remettre cette fin de semaine le drapeau national au cours d'une cérémonie sur la Place de la Révolution, à La Havane.

«Engagement et plaisir, un rêve partagé», telle est la devise des jeunes cubains qualifiés pour ces jeux qui se dérouleront en Colombie du 25 novembre au 5 décembre.

La judoka Idelannis Gomez a confirmé la volonté de fer de défendre les couleurs de Cuba avec honneur.

Yarisleidis Cirilo, multiple médaillée mondiale en canoë, a reçu le drapeau cubain en présence d'Oswaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut national des Sports.

Plus de 200 athlètes cubains sont inscrits aux premiers Jeux Panaméricains Juniors dans 26 disciplines.

A Cali et dans les 6 autres villes colombiennes qui accueilleront les compétitions, les gagnants auront le mérite de participer aux Jeux Panaméricains de Santiago du Chili, en 2023.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/276426-remise-du-drapeau-national-a-la-delegation-cubaine-aux-jeux-panamericains-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba